



## Regierungsratsbeschluss vom 16. September 2014

Botschaft zur Förderung der Kultur in den Jahren 2016-2019 (Kulturbotschaft); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

---

**P140723**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement des Innern.

### **Begründung**

In seiner Stellungnahme zur Kulturbotschaft 2016–2019 des Bundes würdigt der Regierungsrat insgesamt die Kulturbotschaft 2016–2019, insbesondere misst er der Umfeldanalyse sowie den daraus abgeleiteten Problemfeldern, Herausforderungen und Massnahmen hohe Bedeutung bei und teilt die getroffenen Analysen weitestgehend.

